ottps://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/questions/OANR5I 140F74442

14ème legislature

Question N° : 74442	De M. Jacques Bompard (Non inscrit - Vaucluse)				Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur			Ministère attributaire > Intérieur		
Rubrique >défense		Tête d'analyse >armée		Analyse > militaires. agressions. lutte et prévention.	
Question publiée au JO le : 24/02/2015 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)					

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les menaces de mort de soldats français. Un soldat du 3ème RPIMa a porté plainte, le 8 janvier 2015, pour menace de mort à Carcassonne. Il a ainsi relaté les paroles de son agresseur: « Sale Français, sale soldat ! Sors de ta voiture, tu as vu ce qui est arrivé à Charlie Hebdo et à ces sales flics ! T'inquiète pas, ça va bientôt arriver car on va tous vous baiser ... le RPIMa ! ». Cette situation est inquiétante. De plus, elle n'est pas isolée. Quelques jours plus tôt, un individu avait menacé un soldat en criant « Allah akbar ». Ou encore le 30 juin 2014, 70 supporters algériens avaient agressé 12 militaires en compagnie de leur famille. Cette haine et cette violence à l'égard de notre armée est surprenante et préoccupante. À travers l'armée française c'est toute la France qui est agressée. Il attire son attention et lui demande des précisions au sujet des motivations profondes des personnes commettant de tels actes.